

La ruma de la Contralora

Con el pasar de las semanas, el escritorio de la Contralora Regional, Verónica Orrego Ahumada, se ha ido abarrotando de las sucesivas cartas, denuncias, 'téngase presente' y cuanta cosa se ha ingresado en las oficinas de Piloto Pardo en relación al plan de manejo de la Reserva Kawésqar. Dícese

que tiene una caja aparte donde divide los ingresos realizados por salmoneros, sindicatos de pescadores artesanales, comunidades Kawésqar y un apartado especial para 'varios', donde entra cualquier otro capricho legislativo del abogado que quiera sacar su tajada de la jugosa torta que reparte Conaf.